
REQUERIMENTO Nº 018/2016 

 

 
Súmula: 

Requer envio de expediente ao Executivo Municipal 

requerendo a realização de reunião técnica. 

 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores 

 

 

 

No uso de suas atribuições requer envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando o agendamento de uma importante reunião junto aos representantes 

de empresas de telefonia celular que prestam serviços à nossa cidade. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Devido à grande reclamação da população referente ao sinal 

prestado pelas operadoras ser falho em muitos pontos da cidade, necessitando melhoria na 

qualidade do sinal ou ampliação do sistema. 

 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 07 de março de 2016. 

 

 

 

 

 

Márcio da Silva 

Vereador Proponente 

 


